

■ Was war los im Berghof in Lütjensee

Der Berghof präsentiert sich

Seit Ende März haben wir einen Bus mit sieben Sitzen, den wir aus Dessau nach einer PDL-Schulung nach Lütjensee



mitgebracht haben. Den Bus teilen wir uns mit den Kollegen im Dahlienhof, sodass wir im hohen Norden Ausflüge mit den BewohnerInnen unternehmen können. Die ersten Fahrten haben schon stattgefunden. Wir haben seit Anfang Mai die Entwicklung der Rapsblüte beobachtet, indem wir durch die Gemarkung gefahren sind und die gelben Felder bewundert haben. Anschließend sind wir mit den BewohnerInnen in ein feudales Restaurant zum Kaffeetrinken gefahren. Das haben die Bewohner sehr genossen.

Beschäftigung im Berghof

Im April hatten wir Besuch von »Schönbiels Nachbarn«. Das ist eine Musikgruppe, die sich den Namen in Anlehnung an die Fernsehserie »Büthenwader«, die im Nachbarort gedreht wird, gegeben hat. »Schönbiels Nachbarn« haben unsere BewohnerInnen mit plattdeutscher Musik und Seemannsliedern beglückt. Seit einiger Zeit gibt es in der Seniorenpension Berghof die

»Pottkieker«. Diese Runde hat einen regen Zulauf. Neben Backen und Kochen werden auch noch viele andere hauswirtschaftliche Tätigkeiten angeboten. Alle 14 Tage tanzen wir. Aus dem Musiknachmittag, der schon seit vielen Jahren besteht, ist ein Tanznachmittag geworden, der sehr gerne angenommen wird – Musik und Tanz verbindet.



Traumnote

Im April haben wir die MDK Begutachtung gehabt, pu-uh! Wir haben im vergangenen Jahr sehr hart daran gearbeitet und das hat jetzt Früchte getragen. Wir haben mit der Traumnote 1,1 abgeschnitten, worüber wir sehr dankbar und stolz sind.